

Analizan posible uso de vacunas de Cuba en Belarús

EFICACIA



91,2%

ANTE LA ENFERMEDAD
SINTOMÁTICA

100 %

CONTRA LA ENFERMEDAD
SINTOMÁTICA SEVERA Y LA MUERTE

75,7%

FRENTE A LA INFECCIÓN

Vacunas cubanas anticovid Soberana y Soberana Plus

Minsk, 7 junio (RHC) Cuba y Belarús analizaron las perspectivas sobre el uso de los inmunógenos antiCovid-19 Soberana y Soberana Plus desarrolladas por el Instituto Finlay de Vacunas, las cuales cuenta hoy con el reconocimiento de la comunidad científica internacional.

Durante una reunión se deliberó la posibilidad de localizar la producción de medicamentos belarusos y cubanos en el territorio de los dos países, ampliar la cooperación entre los fabricantes farmacéuticos.

Tal iniciativa aumentaría el suministro mutuo de productos para mejorar la atención a la población de ambas naciones, puntualizó la Agencia Telegráfica de Belarús (BelTA).

Las partes abordaron la interacción de las instituciones autorizadas en materia de registro de medicamentos para facilitar el acceso a ellos a los mercados de los dos países.

Recuerda BeTA que las vacunas contra la Covid-19 están aprobadas para su uso en Cuba para niños a partir de los tres años de edad y adultos en virtud de ensayos clínicos, y en el caso de Soberana Plus es un inmunógeno de refuerzo universal. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/289963-analizan-posible-uso-de-vacunas-de-cuba-en-belarus>



Radio Habana Cuba